

■ Guide de réflexion

- 
- pour les groupes paroissiaux,
 - pour les équipes de mouvements,
 - pour les familles,
 - entre amis...

En suivant le plan du texte, trois rencontres possibles :

- Les aspirations légitimes
- Un projet pour notre pays
- Se mettre en marche

CONSTATS

Le texte attire l'attention sur quelques points précis : noter ceux qui semblent les plus importants. Pourquoi ? Quels enjeux révèlent-ils ?

Le texte ouvre des perspectives peu prises en compte dans notre existence personnelle, dans notre communauté chrétienne, dans notre milieu de vie sociale. Lesquelles ?

INTERROGATIONS

En partant des questions posées dans le texte ou de celles que suscitent les constats effectués, élaborer des pistes de réponse en s'appuyant sur l'Écriture sainte et sur son interprétation dans la Tradition vivante de l'Église et, notam-

ment, dans les documents du concile Vatican II, des encycliques, dans le *Compendium de la doctrine sociale de l'Église* et dans les déclarations de la Conférence des évêques de France.

PROPOSITIONS

La réflexion doit normalement conduire à formuler des propositions.

Elles peuvent être autant du domaine de la conversion personnelle (manières de penser, modes de vie, etc.) que de l'action collective.

Il importe de se demander comment les mettre en œuvre et les faire connaître autour de soi et auprès des responsables de la société et des candidats aux élections.



« Agissant pour le bien commun, au service de tous et sans ambition de pouvoir, les chrétiens se sentent à l'aise dans une société démocratique et laïque. Ils lui apportent leur contribution, sans accepter que leur foi soit reléguée dans la "sphère du privé". Cette foi a une dimension humaine et sociale. La démocratie, pour être vivante, fera droit à ses références religieuses et philosophiques dans le débat public. »

Commission sociale des évêques de France,
Réhabiliter la politique, 35, 1999.

